

Acta de Directorio N° 293

En la ciudad de Santa Fe, a los diecisiete días del mes de marzo de dos mil veintiuno, siendo las diez horas, se reúne el Directorio de Radio Universidad Nacional del Litoral S.A. en la sede social sita en Facundo Zuviría 3563 de esta ciudad, bajo la presidencia del señor Presidente Mg. Julio L. R. SCHNEIDER, con la asistencia de los Directores Ing. Adrián A. BOLLATI y el Abog. Pedro SANCHEZ IZQUIERDO. Los integrantes de la Comisión Fiscalizadora no se encuentran presentes por no haberse realizado la convocatoria correspondiente. Dándose el quórum necesario para sesionar. Toma la palabra el Presidente Mg. Julio SCHNEIDER y expresa que se da comienzo al tratamiento del Orden del Día, a saber:

1) Resolución SGN N° 37/06

Toma la palabra el Mg. Schneider y expresa que de conformidad con los parámetros que establece la Resolución N° 215/18 de la Secretaría de Emprendedores y de la Pequeña y Mediana Empresa, dependiente del Ministerio de Producción, y la Comunicación "A" 6528 del BCRA, los valores de ventas de la sociedad durante el año 2020 han sido muy inferiores a los normados precedentemente para calificar a la sociedad como mediana empresa. En ese sentido manifiesta con carácter de declaración jurada que la sociedad reúne los requisitos para acogerse a la excepción contemplada en el artículo 7° de la mencionada resolución. El Directorio toma conocimiento.

2) Tratamiento de aumento de las tarifas de publicidad a partir del 01 de marzo de 2021

Continuando en uso de la palabra el Mg. Schneider, expone que atento al atraso en las tarifas de publicidad, y el incremento de los costos de los bienes y servicios en general, propone al Directorio realizar un ajuste en el valor de las mismas, que permita absorber estos mayores costos. La propuesta es: realizar un incremento del 15 % a las tarifas en general, que tendrá vigencia a partir del mes de marzo de 2021, dejando fuera de este aumento a las tarifas de las transmisiones de fútbol debido a las irregularidades de los torneos por la situación presentada por la pandemia, en un todo de acuerdo a la propuesta elevada por el Área Comercial. Luego de un intercambio de opiniones, se dan por aprobadas las nuevas tarifas por unanimidad.

3) Informe sobre recepción del incremento de crédito presupuestario por parte del Ministerio de Economía y Finanzas Públicas de la Nación.

El Presidente Mg. Julio Schneider, expresa que como se informara en la reunión de directorio anterior, por Decisión Administrativa 1983/2020 del Jefe de Gabinete de Ministros, se decidió la Modificación del Presupuesto General de la Administración Nacional para el Ejercicio 2020, de acuerdo a las Planillas Anexas, por la cual se aprobó, para el presupuesto de la Radio, un incremento presupuestario en las Transferencias de Recursos Corrientes de \$ 7.500.000.-. Se recibieron estos fondos en dos transferencias, en el mes de diciembre \$ 4.000.000.- y los \$ 3.500.000.- restantes en el mes de enero del presente año. El Directorio toma conocimiento.

4) Informe de la situación a un año transitar por la Pandemia de COVID-19.

El Presidente Mg. Julio Schneider, manifiesta que teniendo en cuenta que la actividad de Radiodifusión se encuentra incluida en el marco de las declaradas como esenciales, por el Poder Ejecutivo Nacional desde el mes de marzo de 2020, desde el comienzo de las restricciones debido a la pandemia de COVID-19, se realizaron con normalidad las actividades regulares de la emisora, principalmente de manera presencial, sin necesidad de cambios de programación y suspensión en los horarios. Es importante mencionar que debido a los protocolos implementados al comienzo de la cuarentena, no se han presentado casos de COVID dentro del respectivo ámbito laboral, los casos de contagios o contactos estrechos del personal o periodistas fueron producidos fuera del edificio, y no generaron contagios en el ámbito de la emisora. El Directorio toma conocimiento.

Sin más temas a tratar se da por finalizada la reunión siendo las 11:30 horas

Dr. PEDRO SANCHEZ IZQUIERDO
DIRECTOR

ADRIAN AMERICO BOLLATI
DIRECTOR